



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

Le Feu de l'Amour est en Dieu

---

## **LE FEU de l'AMOUR qui est en DIEU**

« Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais qu'il soit déjà allumé ! » Jésus est venu apporter sur la terre le feu de l'amour passionné qui est en Dieu. Ce feu loin d'être un feu destructeur, consume le mal et purifie la vie. Le feu allumé par Jésus conduit ses disciples à des choix radicaux pouvant entraîner des déchirures douloureuses, mais il est la manifestation ici et maintenant du Royaume de Dieu. Il génère la paix du Christ et non celle que promet le monde. Pas une paix éphémère résultant de compromis, d'injustice et de mensonge.

La paix du Christ naît du pardon. Elle ne provient pas de la course aux armements, ni des théories de la non-violence, ni de tractations diplomatiques. Elle est édifiée sur la vérité. Elle est indissociable de la justice. Elle est le fruit de l'amour. C'est bien cette paix que le Christ est venu apporter. Ses disciples qui s'engagent résolument et sans compromis pour le pardon, la vérité et la justice à sa suite s'exposent comme lui à la passion. Le prophète Jérémie et les chrétiens persécutés à qui s'adressent la lettre aux Hébreux ont connus toutes sortes d'oppositions, de rejets et de souffrances. Mais comme tant de baptisés à travers des siècles, rien n'a pu éteindre en eux ce feu de l'amour.

Pour poursuivre sa mission d'embraser le monde de ce feu, l'Église a plus que jamais besoin de chrétiens vraiment passionnés de cet amour qui est en Dieu qui les rend capables d'aller jusqu'au bout de l'amour qui donne tout.

Père Luc

